

スクラム



次は校外学習と期末テスト

職場体験お疲れさまでした。昨日学校に帰ってきたみなさんの口から「楽しかった!」という言葉聞いて、今回の行事が成功に終わったんだなと実感しました。

それぞれの事業所でたくさんのことを学んだことと思います。それを今後どう活かしていくのかはみなさん次第です。仕事をするということについて、これからもたくさん考えて、そして今は何をすべきなのか?しっかりと判断して行動しましょう。

みなづき
水無月



6月

ふたご座

発行日:6月6日

発行者:2年学年主任 塚

【今後のおもな行事】

6/14 (金) 1年生と合同で校外学習 (吹田の施設で飯盒炊爨をします)

6/18 (火) 調理実習 (豚肉の生姜焼きです)

6/27 (木)・28 (金) 期末テスト (2日間での実施なので早めの準備を)



ようこそ築港中学校へ!

昨日「明日から転入生が来ます」と連絡したところ歓声があがっておりました。ガッツポーズをする人も(笑)女子の数名はいつもより早く登校して、転入生を迎える準備をしていました。休み時間には恒例の、転入生を囲んで談笑する光景が見られました。緊張気味の転入生を少しでも和ませようとする姿勢が見えましたが、普段から賑やかな女子たちなのでさらに騒がしかったです。



数学の授業の様子です。連立方程式を、みんなで教え合いながら練習しています。教え方がとても丁寧です。

理科の実験の様子です。班でしっかりと協力できていました。

